

Funcionarios y legisladores reclamaron al Gobierno que "dé la cara" y asuma su "responsabilidad" por el derrumbe. En ese hecho dos jóvenes murieron, mientras que la administración capitalina atribuyó el desmoronamiento a "una fatalidad". "Macri debería estar dando la cara, dejar de echar las culpas a los demás y asumir plenamente el nivel de responsabilidad", enfatizó el subsecretario de Obras Públicas de la Nación, Abel Fatala, al renovar la crítica del gobierno central contra los controles de inmuebles de la administración del PRO.

El precandidato a intendente porteño por el kirchnerismo completó: "Estamos en presencia de un jefe de Gobierno que es un verdadero caradura".

Fatala, secretario de Obras Públicas de la primera gestión de Aníbal Ibarra en la Ciudad, opinó que el desplome del entepiso del local Beara respondió a la "ineficiencia" del gobierno porteño en los controles de locales.

Consideró una "barbaridad" que Macri ofreciera sus "condolencias a través de (la red social) Twitter" a los familiares de las víctimas, en medio de su gira por Europa, a la que Fatala definió como "viaje de placer".

El derrumbe ocurrió poco antes de las 4 de la madrugada del viernes en el sector VIP del local bailable Beara, ubicado en la avenida Scalabrini Ortiz 1638, barrio de Palermo, donde había unas 150 personas.

Como consecuencia del desmoronamiento, fallecieron Leticia Provedo -de 20 años- y Ariana Lizarraga -de 21-, mientras que otras 25 personas sufrieron lesiones.

El gobernador de Chubut y precandidato presidencial del Peronismo Federal, Mario Das Neves, consideró hoy en un comunicado que Macri "tiene que dedicarse a hacer su gestión", a la que calificó como "espantosa".

En la misma línea, sus aliados en Capital Federal del Partido de la Ciudad Fernando Bustelo (secretario general del Partido de la Ciudad) y Jorge Giorno (ex diputado por ese espacio) coincidieron en que "la sociedad está comenzando a pagar el costo de la improvisación y de la falta de gestión del PRO".

"El buzo muerto en las tuneleras del Maldonado, los tres muertos en Villa Urquiza y, ahora, estas dos jóvenes en Palermo son tres hechos con los mismos denominadores comunes: la ausencia del Estado, la falta de controles por parte del gobierno de la Ciudad y un saldo irreparable en vidas humanas", concluyeron. El presidente del Partido Socialista (PS) porteño, el diputado nacional Roy Cortina, consideró que, "ante la seguidilla de derrumbes mortales, es vergonzoso que el gobierno porteño, en lugar de revisar lo actuado y proponer soluciones de fondo, se apure una vez más para intentar despegar su responsabilidad".

"Es llamativa la irresponsabilidad del jefe de gobierno Mauricio Macri que sigue de vacaciones mientras en la Ciudad se superponen situaciones críticas que su gestión es incapaz de resolver", fustigó en un parte informativo, al criticar la gira de Macri, quien anunció el viernes que regresará al país antes de lo previsto.

Desde otra posición, el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, consideró que se debió a "una fatalidad" el desmoronamiento del entepiso de Beara y reiteró que "todo indica que hubo un mal uso de la instalación" que se desplomó.

"Este es un caso de una fatalidad que se supone que mucha gente subió a un entepiso", remarcó.

Además, dijo que, "si la gente hubiera pagado entrada o no, el accidente hubiera sucedido igual", al referirse al boliche que "estaba habilitado para 'restobar' y fiesta privada" pero, según denuncias, cobraba entrada para ingresar, en sintonía con las discotecas.

Sobre ese punto, el funcionario aclaró que el "año pasado" el gobierno porteño había "clausurado" el local por "desvirtuación de rubro", contra un comunicado del viernes de la administración que integra en el que se sostenía que "Beara" nunca había recibido una sanción para su cierre temporario. "Le pusimos 20 días de clausura, pero ellos apelaron a la Justicia, que luego levantaron", argumentó Rodríguez Larreta.